



船穂中だより

校訓 「自主 自律 実践」

第 19 号

令和 4 年 10 月 6 日

船穂中学校 HP

QR コード



体育会に向けて

朝・夕は、秋らしく過ごしやすい季節となりました。第76回体育会は、3年ぶりに保護者の皆様にご参観いただき、10月8日（土）に1日開催で行う予定です。9月26日（月）、10月4日（火）には2回の全体練習、10月6日（木）には、体育会予行を終え、本番に向けての練習に熱が入ってきています。

体育会のスローガンは、「百花繚乱 今 咲き誇れ 汗と涙の感動の花」です。

このスローガンのもと、競技に本気で取り組み、勝利を目指して全力で頑張りましょう。

放課後には、クラスの仲間と一緒に競技練習をする姿が見られています。体育会は、仲間との絆を深めクラスで団結して取り組むというよい機会です。みんなで力を合わせて頑張りましょう。



放課後練習の様子

備南東地区新人体育大会

10月1日（土）は、福田公園テニス場にてソフトテニス部の2ペア（2年A組
2年B組 ペア、1年B組 ペア、2年B組 ペア）が県大会を目指し、個人戦に臨みました。ペアで声を掛け合いながら、一つ一つのプレーに集中して取り組んでいる様子がすばらしかったです。



個人戦の様子